



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DURANTE FUNERAL. Nueva York, julio 13. (AP). Jay Rockefeller, gobernador en Virginia, con su madre y viuda de John D. Rockefeller III, salen de la iglesia Riverside en Manhattan después de los servicios del funeral por la muerte de Rockefeller

Protesta petrolera trata de mitigar Jimmy Carter

Washington, julio 13. (AP). Al partir hoy hacia Alemania Occidental, rumbo a una conferencia económica cumbre de siete naciones, el presidente Jimmy Carter trató de mitigar las protestas externas sobre las importaciones petroleras de Estados Unidos señalando los pingües excedentes comerciales de otras naciones. "No esperamos resolver los problemas del mundo, pero esperamos salir de la reunión cumbre con un renovado compromiso... De mejorar el futuro de nuestro pueblo", dijo Carter en una ceremonia efectuada en el patio sur de la Casa Blanca antes de abordar el helicóptero que lo conduciría a la Base Aérea Andrews, de Maryland.

"Es esta una época sobria. Es época de reevaluación, no de desahliento", dijo el mandatario norteamericano.

Acompañarán a Carter, su esposa Rosalynn y su hija Amy. De 10 años, quien realiza el segundo viaje

Pasa a la página 30

Oposición se compromete a defender triunfo en Bolivia

La Paz, julio 13. (UPI). Las tres principales candidaturas de oposición y la adhesión de otra se comprometieron mediante la firma de un documento a "defender y garantizar" el apoyo mayoritario que según afirman les brindó el pueblo boliviano en las elecciones presidenciales del domingo último. El acuerdo se produjo en circunstancias en que, según las cifras oficiales de la Corte Nacional Electoral el candidato oficialista, general Juan Pareda, obtenía ya el 51.32 por ciento del total de los votos escrutados.

En representación de sus respectivas coaliciones y organismos políticos, los ex presidentes Hernán

Siles Zuazo y Victor Paz Estenssoro, y el jefe del Partido Demócrata Cristiano (PDC), Benjamín Miguel, que postuló al general René Bernal, también se comprometieron a no suscribir pacto alguno en el Congreso con la candidatura oficialista

Pasa a la página 33

Universidades de Bolivia entran en receso obligatorio

La Paz, julio 13. (Latin). Las actividades universitarias en todo el país ingresaron hoy a un receso obligatorio de un mes, en virtud de una disposición gubernamental que denuncia "muestras de resistencia y desacato a la autoridad y a la ley" por parte de sectores estudiantiles. La conflictiva situación universitaria, que amenaza transformarse en crisis en momentos en que el país vive bajo fuerte tensión política post-electoral, derivó simultáneamente en la destitución del rector de la Universidad de La Paz, la más importante del país, Hugo Mansilla Romero.

El Consejo Nacional de Educación Superior (CNES), un or-

ganismo oficial cuya autoridad desconocen vastos sectores del estudiantado nacional universitario, dispuso anoche el cierre de todas las universidades bolivianas hasta el 14 de agosto.

El comunicado oficial, si bien

Pasa a la página 56

Recuperación mundial busca reunión cumbre

Bonn, julio 13. (UPI). Las siete naciones representadas en la conferencia cumbre que se inicia el domingo representan más de la mitad de la producción mundial y cerca de la mitad de su comercio.

Las economías de Canadá, Japón, Alemania Occidental, Francia, Gran Bretaña e Italia, excepto la de Estados Unidos, tienen ahora un mayor margen de capacidad no usada que en cualquier otra época desde la última conferencia cumbre que se realizó en Londres hace 14 meses.

La actual conferencia de Bonn tratará de corregir esa tendencia

Estados Unidos, afectado por un enorme

déficit en su balanza comercial, insiste en que Alemania Occidental y Japón estimulen sus respectivas economías a fin de fomentar la recuperación mundial.

Por su parte, Alemania Occidental insiste en que Estados Unidos reduzca sus importaciones petroleras para subsanar su desequilibrio en la balanza de pagos y refuerce el dólar.

Japón desea más tiempo para reducir su enorme superávit comercial con Estados Unidos y Europa estimulando la demanda interna.

Los observadores seguirán de cerca a dos

Pasa a la página 33

Bandidos asaltan un camión blindado en Estados Unidos

Nueva York, julio 13 (UPI) Dos

Pasa a la página 56



SALUDA. Washington, julio 13. (AP). El presidente Jimmy Carter, saluda antes de entrar en el helicóptero que lo llevará del patio de la Casa Blanca, al aeropuerto para su viaje a Alemania Occidental.

Cadáveres carbonizados son identificados en España

Tarragona, España, julio 13. (AP). Centenares de dolientes, unos dominados por las lágrimas y otros tratando de no llorar, desfilaron hoy frente a los féretros de madera para tratar de identificar a los 150 cadáveres carbonizados de víctimas de una explosión de gas ocurrida en un campamento turístico hace dos días. Otros, con la ayuda de la Cruz Roja y de intérpretes, pasaban de hospital a hospital con la esperanza de encontrar aún con vida a sus seres queridos.

Pero fuentes médicas dijeron que sólo algunos de los dolientes han logrado identificar a sus familiares puesto que la mayoría de los pacientes hospitalizados

presentan quemaduras tan extensas que apenas pueden ser identificados.

Dijeron que muchos cadáveres estaban reducidos a un montón de huesos calcinados.

Los cadáveres han sido colocados

Pasa a la página 33

Condena de prisión y no de muerte para disidente ruso

Moscú, julio 13. (UPI). El fiscal en el juicio por espionaje y actividades antisoviéticas que se sigue al activista judío Anatoly Shecharansky, pidió hoy una condena de 15 años para el acusado, tres de ellos en prisión y a 12 de confinamiento en un campo de trabajos forzados. El hermano de Shecharansky, Leonid, salió de la sala donde durante cuatro días se siguió el juicio en Moscú y dio la información a los periodistas que esperaban frente al edificio.

El activista de 30 años podría haber sido condenado a la pena capital de ser fusilado.

Mientras tanto, el disidente

Alexander Ginzburg fue sentenciado en Kaluga, a unos 180 kilómetros al sudeste de Moscú a ocho años de prisión, por agitación y propaganda antisoviéticas. Ginzburg, de 41 años, dijo al

Pasa a la página 33



FUNERALES DE VÍCTIMAS. Tarragona, España, julio 13. (AP). Familiares de las víctimas de una explosión que arrasó un campamento turístico en la costa mediterránea española pasan al lado de

algunos de los féretros de madera colocados en un cementerio cercano. Una misa de réquiem fue oficiada hoy en el cementerio de Tortosa, España.